

Le Prix National de la Musique 2013 est remis à Cesar Pedroso



La Havane, 4 janvier,(RHC).-Le Prix National de la Musique 2013 a été octroyé au musicien et compositeur César Pedroso, Pupy de son nom artistique et au chanteur Adriano Rodríguez, en reconnaissance à l'œuvre de ces deux artistes remarquables.

Un jury présidé par Juan Formell, le directeur du mythique orchestre los Van Van, duquel Pupy a fait partie durant de longues années a choisi ces deux musiciens qui ont fait des grands apports à la culture nationale. Le jury était aussi formé du pianiste Frank Fernández, du pianiste, compositeur, et directeur d'orchestre Adalberto Álvarez, d'Alfredo Diez Nieto, et de Digna Guerra, lauréats de ce prix auparavant.

Cette distinction à Pupy est une reconnaissance à la musique populaire à danser à Cuba. Les Van Van la sentent comme la leur car il a travaillé avec notre orchestre durant plus de 30 ans- a déclaré Juan Formell à la presse.

Pianiste, arrangeur et compositeur, César Pedroso dirige actuellement son propre orchestre Pupy y los que Son Son. Il est l'auteur de grands succès des Van Van dont El buena gente, Eso está bueno et El negro está cocinando.

Adriano Rodríguez, né à La Havane en 1924, a une carrière artistique longue et fructueuse durant laquelle il a défendu des genres comme le folklore ou l'art lyrique et la trova.

Il a chanté en duo avec des grands de la musique cubaine de tous les temps comme Paulina Álvarez, Barbarito Diez, Pablo Milanés et Dominica Verges, entre autres.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/10371-le-prix-national-de-la-musique-2013-est-remis-a-cesar-pedroso>



Radio Habana Cuba